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Herrn  
Regionspräsidenten Hauke Jagau 
-im Hause- 
                       
 
 

Hannover, den 08.02.19                            
 
 
 
 
 
Thema 
Anfrage gemäß § 56 S 2 NKomVG in Verbindung mit § 9 Geschäftsordnung 

d. Regionsversammlung vom 15. November 2016. 

 

+++ Veruntreute Gelder des Arbeiter Samariter Bundes +++ 

 

Thema:   
Presseberichten zur Folge sollen mehr als 3.000.000 € durch einen 

Mitarbeiter/Geschäftsführer des Arbeiter Samariter Bundes der Niederlassung 

Hannover 2016 und 2017 durch fiktive Rechnungen nicht erbrachter 

Bewachungsleistungen in Flüchtlingsunterkünften in Absprache mit dem Betreiber 

eines Sicherheitsdienstes abgerechnet worden sein.. 
 

In den Haushaltsplänen 2016 und 2017 tauchen u.a. unter Produkt 503131 

Millionenbeträge für Flüchtlinge auf. 
  

Fragen: 

 
1. Sind von den Beträgen Gelder der Region direkt an den ASB geflossen? 

 

2. Sind Gelder über die Kommunen an den ASB geflossen? 

 

3. Hat es  im Vorfeld Ausschreibungen gegeben? 

 

4. Hat es durch die Region oder Kommunen direkte Kontrollen über die 

erbrachten bzw. nicht erbrachten Dienstleistungen gegeben? 

 

5. Falls nicht, warum nicht? 
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6. Wenn Aufträge vergeben werden, so ist es allgemein üblich, auch die 

erbrachten Dienstleistungen zu kontrollieren, wer ist dafür zuständig? Von 

wem wurden Kontrollen durchgeführt? 

 
7. Sind Gelder für Bewachungen an andere Unternehmen bzw. gemeinnützige 

Vereine geflossen? 

 
8. Was ist der Region über das in der Presse erwähnte Bewachungsunternehmen 

bekannt? Um welches Unternehmen handelt es sich? 

 

9. Sollten ausschließlich von Kommunen Gelder an den ASB geflossen sein,  

was wird die Region unternehmen, um die veruntreuten Gelder zurück zu 

bekommen? Um welche Kommunen handelt es sich in diesem Fall? 

 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüße 
 
 
______________________________ 
Stefan Henze 
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